

FSR-Protokoll 08.04.2021

Anwesend: Jessi, Timo, Isabell, Manuel, Robert

Moderation: Jessi

Protokoll: Robert

Post: Isabell

Protokoll der letzten Sitzung

ohne Anmerkungen genehmigt

Termine:

Post:

- Rechnung Grafiken für Veranstaltung Olaf Kistenmacher (möglichst schnell) -> ToDo Timo
- Masterverteiler: Einladung Online Veranstaltungsreihe Feministische Perspektiven auf Trauma; -> ToDo könnte man teilen
- Termininfo: 17.-21. Mai ist "Digital Diversity Woche" <https://diversity.uni-siegen.de/aktuelles/932836.html> -> ToDo könnte man teilen
- Masterverteiler: Rohmann sucht Berichte von Studis mit psych. Störungen
- Von International Student Affairs: Tandemprojekt mit französischer Uni "Wagnis Zukunft", noch bis zum 11. Anmeldung -> ToDo könnte man teilen
- Nachfrage Nina Wilden wegen Absolvi-Feier -> ToDo Tim
- (Was ist mit der Email von M.D.?) -> ToDo Tim
- (Internetseiten-Frage beantworten) -> ToDo Elvin

Berichte:

Jessi:

- Exkursionsstellenbericht: Luisa weiß Bescheid und kümmert sich mit Markus darum
- Psychologische Beratung wurde geteilt und Kandidatur für Diversity Policies
- Beiträge auf der Homepage können geplant werden, wann die gepostet werden.
- Anna möchte keine Rede bei der Absolvent*innen Feier halten

Isabell:

- Olaf Kistenmacher: Aktuell 8 Anmeldungen - noch 17 Plätze frei!
- Was ist mit dem Umzugskram? -> ToDo Timo – Er schreibt eine Email (Wir wollen das Büro besichtigen, Umzug in der 15. KW schaffen wir aber nicht. Was ist mit Lagerraum? Was ist mit CC?)

Manuell:

- Neues Passwort ist ausgedacht und wird bald geändert.

Timo:

- Rassistische Äußerungen in Seminaren: Offizieller Beschwerdeweg geht nur, wenn eine benachteiligte Person persönlich Beschwerde einlegt. Da wurde bisher keine Person gefunden, die dazu bereit wäre.
- Stellungnahme soll endlich veröffentlicht werden. Veröffentlichung Montag um 10 per Email und alle Kanäle. FK Soz.Päd. soll Mitunterzeichner sein, wenn die sie sich bis dahin zurückmelden. (-> ToDo Timo)

Robert:

- StuPa: In der gestrigen Sitzung hat sich das neue StuPa noch nicht konstituiert, da man in der Tagesordnung nicht über Berichte hinaus und somit nicht zu den dafür relevanten Punkten gekommen ist. Die Sitzung ging 7 Stunden. Die nächste Sitzung ist am 15.04.2021, 18 Uhr.

FVV

Wir legen den Termin per Umfrage in unserer Telegramgruppe fest.

Themen:

- Haushalt -> Timo
- Gremien
- Rechenschaftsbericht
- Anträge
- Themen aus der Fachschaft

Nachbereitung Klausur

Robert hat das Protokoll noch nicht fertig. Daher muss der Top nochmal verschoben werden.

Logo

Wird verschoben

Anschaffungen

Gut wäre es gewesen, das Geld bereits im März auszugeben. Aber auch im neuen Semester wird genug Geld für Anschaffungen da sein.

- Umzugs-Kit: Budget wird etwas erhöht, für hochwertigere Geräte.
- Aufnahmegerät: Das Gerät mit Kamera kann gekauft werden.
- Gefängnishefte -> Im besten Fall entsteht daraus ein Projekt/Veranstaltung zur Diskussion der Werke. Timo hat da Lust drauf.

Datenschutz (Email-Studi)

Halten wir für Problemlos, da nur Daten, die in jede moodle-Kurs sind. -> Robert schreibt eine Antwort

Dinge zum Teilen:

Werden nur geteilt, wenn es jemand machen möchte:

- International Student Affairs: - niemand
- Digital Diversity Woche: - ist erst im Mai

- Feministische Veranstaltung: - Jessi
- Erlebnispädagogik: - Jessi
- Unsere Veranstaltung mit Kistenmacher: bei Instagram nochmal und Robert bei facebook;

Neuer Sitzungstermin:

Umfrage ist erstellt. Bitte alle in den nächsten Tagen eintragen, damit wir ab nächster Woche einen neuen Termin haben.

Nächste Woche:

Moderation: Timo

Post: Für Sitzung: Isabell / Reinschauen: Jessi

Protokoll: Protokoll